

nez dans son assiette, dans un de ces monologues dont il a la spécialité (on croirait entendre une voix sortant du fond d'un puits)... L'Étendard, ça vous sert de vermouth. »

Gaspard poussait de petits cris aigus, Turc, la bouche pleine, s'étouffait dans des glouglous de jubilation.

« — ... L'Étendard, un vermouth ! oh ! *mince alors !* fit le Parisien renversé, et... et après ?

« — Après ? *eh ben*, nous avons fait la Meije.

« — La Meije ! la *grrrrrr* grande Meije ! »

Il se fit répéter deux fois et pensa s'évanouir. Les yeux lui sortaient de la tête.

« — Il va se trouver mal, me dit mon frère à l'oreille, offre-lui donc un verre d'élixir...

« — La Meije ! vous avez fait la Meije et vous ne me le disiez pas ! »...

Sur-le-champ, les Lyonnais grandirent de cent coudées dans son estime ; mais comme il commençait à nous ennuyer royalement, nous montâmes nous coucher.

Th. CAMUS.

